

Sprachreisen – Sprachaufenthalte immer beliebter

Verschafft man sich dieser Tage einen Überblick über die Angebote einheimischer Reisebüros und Reiseveranstalter fällt auf, dass es so viele unterschiedliche Reisetypen und Reisevarianten gibt wie selten zuvor. Alleine für einen Familien-Sommerurlaub gibt es unzählige Varianten und Möglichkeiten aus denen man dieser Tage wählen kann. Neben den Variationen innerhalb einer bestimmten Art von Reisen, hat sich aber auch das Reiseangebot an sich stark vergrößert.

Grundsätzlich ist die Tourismusbranche ja dadurch gekennzeichnet, dass immer wieder neue Reisekonzepte auf den Markt gebracht werden und deren Performance für eine Saison beobachtet wird, ehe sie wieder aus dem Sortiment genommen werden. Darüber hinaus konnte man in den vergangenen Jahren aber auch einige neue Trends in der Reisebranche beobachten, die sich bis heute zu bekannten und beliebten Reisetypen entwickelt haben.

Einer dieser neuen und sehr vielversprechenden Reisetypen ist die Sprachreise. Bei einer Sprachreise handelt es sich grundsätzlich um einen Aufenthalt im fremdsprachigen Ausland im Rahmen dessen man eine bestimmte Fremdsprache lernen kann. Die einen nutzen eine Sprachreise dazu ihre Kenntnisse zu festigen und die Sprache intensiv zu trainieren, andere wiederum wollen eine Fremdsprache von Grund auf kennen lernen und buchen deshalb eine Reise.

Mittlerweile ist es nicht mehr so, dass nur wenige Reiseagenturen und Reisebüros wie z.B. Flamenco Sprachreisen anbieten, sondern durchwegs auch klassische Reiseveranstalter diesen neuen Reisetyp in ihr Sortiment implementiert haben. Als Partner stehen ihnen bei der Abwicklung und Organisation von Sprachreisen ausländische Sprachschulen zur Verfügung. In diesen Schulen finden schlussendlich die Sprachkurse statt, die jeder Reiseteilnehmer zuvor buchen muss. Dabei kann man zumeist zwischen verschiedenen Kursvariante wählen. Neben dem Besuch der Schule, der meist am Vormittag vorgesehen ist, steht den Reiseteilnehmern auch ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm zur Verfügung. Die beliebtesten Destinationen für Sprachreisen sind neben England ausgewählte Städte in Spanien, Frankreich und Italien. Aber auch Sprachreisen in ferne Länder, wie etwa China oder Vietnam werden immer öfter gebucht. Klarer Spitzenreiter im Ranking der Buchungen von Sprachreisen ist aber immer noch England. Hier sind es vor allem die Sprachschulen in der Hauptstadt London, die für eine Sprachreise in Frage kommen.

Abenteuerreise nach Vietnam – Ungewöhnlich und beliebt

Vietnam ist sicherlich kein alltägliches Reiseziel und während einer die Erholung in einer Finca auf Mallorca bevorzugt, sucht der andere das Abenteuer. Vietnam bietet da als Land alles was nötig ist. Die Landschaft, die durch eine von Gebirgen umgebene Zentralebene geprägt wird, fordert den Abenteurer förmlich heraus. Wer sich auf die Reise durch das Land auf der indochinesischen Halbinsel begibt erwartet Herausforderungen und das Leben pur. Man sollte sich vorab mit Vietnam beschäftigen, denn im Gegensatz zu anderen Reisezielen erfährt man ohne etwas Recherche nur wenig über das angestrebte Ziel.

Von Nord nach Süd erstreckt sich das Kardamomgebirge in dessen Südosten das Elefantengebirge anschließt, das sich von dort aus Richtung Süden bis zum Golf von Thailand erstreckt. Sich durch diese Gebirge zu bewegen ist eines der vielen Abenteuer, die man in Vietnam zu erwarten hat.

Wer die Reise dorthin antritt, sollte das Klima, das vom Monsun bestimmt wird, nicht außer Acht lassen. Man begibt sich nicht in einen entspannten Sonne, Strand und

Meer Urlaub, sondern auf den Weg durch eines der interessantesten Länder Südostasiens. Von Mai bis ungefähr September oder Oktober bringt der Südwestmonsun Regen, man sollte sich also in Sachen Kleidung und Ausrüstung auf genau dieses Klima einstellen.

Kulturell gesehen kann man auf einer Reise durch Vietnam vieles lernen und erleben. Die Kultur des antiken Viet Reiches mit ihren starken indischen Einflüssen aus der damaligen Zeit wird bis heute gepflegt, da sie eine der wichtigsten Grundlagen für das Interesse von Touristen ist. Die Tempelanlagen von Ho Chi Minh spielen dabei eine zentrale Rolle, ebenso Schattenspiele, traditionelle Tänze und Musik.

Quelle: www.dulichso.com